

ABSTRAK

Riesva Salimah, 2020. *Peran Tim Sukses Bahrul Ilmi Dalam Memenangkan Pemilu Legislatif 2019 Di Kabupaten Balangan*. Skripsi, Prodi Hukum Tatanegara (Siyasah Syariyyah), Fakultas Syariah, UIN Antasari Banjarmasin, Pembimbing I Dr. Hj. Hayatun Naimah, SH. M.Hum dan Pembimbing II Arie Sulistyoko, S. Sos, MH.

Kata Kunci : Peran, Tim Sukses, Pemilu, Legislatif

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya suatu perbedaan peran timses antara Bahrul Ilmi dan Abi Yani, yang mana timses Bahrul Ilmi calon nomor urut 6 di Partai Golkar Dapil 1 berhasil mendapatkan perolehan suara paling banyak dari masyarakat dibandingkan Abi Yani calon nomor urut 1 di Partai Golkar Dapil 1. Dengan cara berpolitik serta melakukan suatu pendekatan oleh timses Bahrul Ilmi kepada masyarakat guna untuk menarik minat masyarakat agar memberikan dukungan kepada Bahrul Ilmi saat diadakannya Pemilu.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran serta strategi timses dari Bahrul Ilmi untuk mendekati dan menarik perhatian masyarakat agar bisa menentukan pilihannya kepada masing-masing calon.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yaitu jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan mengambil lokasi di Kabupaten Balangan. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 8 orang yaitu 2 diantaranya Anggota DPRD Kabupaten Balangan dan 6 diantaranya adalah timses dari masing-masing calon. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan wawancara secara langsung kepada Anggota DPRD Kabupaten Balangan dan timses dari masing-masing calon. Data yang telah dikumpulkan diolah dengan proses koleksi data, editing data dan dianalisis dengan menggunakan analisis kualitatif.

Hasil dari penelitian ini bahwa terdapat perbedaan cara timses dari masing-masing calon untuk mendekati dan mempengaruhi masyarakat pada saat berkampanye kerumah masyarakat setempat, maka dari itu Bahrul Ilmi nomor urut 6 mendapatkan perolehan suara terbanyak di partai Golkar Dapil 1 Balangan di bandingkan Abi Yani nomor urut 1 yang memperoleh suara paling sedikit di Partai Golkar Dapil 1 Balangan.